



Boletín de Prensa

Camacol Caldas premia a Confa por Responsabilidad Social 2024

Manizales, 26 de abril de 2024. En la tarde de hoy durante su asamblea anual, la Cámara Regional de la Construcción Camacol Caldas, concedió a Confa el Premio a la Responsabilidad Social 2024 en la categoría Mejor Programa de Gestión con la Comunidad.

Este Premio, que se entregó al Director de Confa Juan Eduardo Zuluaga Perna, fue otorgado a la Caja de Compensación Familiar de Caldas por el proyecto Predictores de Aprendizaje que “contribuye al desarrollo de habilidades y destrezas en niños de la primera infancia para alcanzar un mayor éxito escolar”, reza la estatuilla recibida en la tarde de hoy.

Predictores de Aprendizaje es desarrollado por Confa desde el año 2011, teniendo en cuenta que en los primeros años escolares es posible detectar dificultades de aprendizaje y desarrollar procesos de intervención para solucionarlos a tiempo. Con este llegamos a los 27 municipios de Caldas para mejorar la calidad de vida de la población infantil, apostando por mejorar el desempeño escolar y disminuir la deserción por dificultades de aprendizaje de los menores.

El Dato

- En el 2023, atendimos 7.249 niños caldenses con este proyecto.
- Durante este mismo año, el 89% de los niños en los que se detectó nivel severo en su desarrollo mejoraron su condición.

De esta manera Confa sigue contribuyendo al bienestar de los niños caldenses, buscando mejorar la calidad de su educación y su rendimiento académico.

Confa, contigo, con todo.